

Hauptstadt- Genossenschaft

Gemeinsam bauen
und wohnen!

Erneute Verzögerung beim Viererfeld

Mitte Februar teilte die Stadt Bern mit, dass es beim Berner Viererfeld erneut zu Verzögerungen kommt. Der Baustart verschiebt sich um circa zweieinhalb Jahre. Somit kann die Hauptstadt-Genossenschaft erst im 2030 mit dem Bauen beginnen. Bezugsbereit sind unsere Wohnungen also frühestens im Jahr 2032.

Diese erneute Verzögerung trifft uns hart. Die Planungskommission hat in den letzten Monaten intensiv gearbeitet. Nach bisherigem Zeitplan wollten wir im Frühling mit der Planung des Vorprojekts starten. Die neue Ausgangslage stellt unseren Fahrplan in Frage. Die Hauptstadt-Genossenschaft ist jetzt gefordert, ihre Planung zu überdenken.

Trotzdem: Wir lassen uns davon nicht den Wind aus den Segeln nehmen. Unser Ziel bleibt unverändert: ein innovatives und nachhaltiges Wohnprojekt auf dem Viererfeld zu realisieren. Die zusätzliche Zeit werden wir nutzen, um das Projekt weiter zu präzisieren und zu optimieren. Unser Fokus bleibt, bezahlbaren Wohnraum in einem lebendigen Quartier zu schaffen.

Bleiben Sie an Bord

Auch wenn der Bezug der Wohnungen erneut in weite Ferne gerückt ist: Eine Mitgliedschaft bei der Hauptstadt-Genossenschaft lohnt sich. Als Mitglied können Sie unser Bauprojekt auf dem Viererfeld aktiv mitgestalten. Und Sie unterstützen eine gute Sache. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen ein Herzstück des neuen Stadtquartiers zu realisieren.



Hauptstadt-Genossenschaft

c/o Wohnbaugenossenschaften Bern-
Solothurn

Freiburgstrasse 257

3018 Bern

www.hauptstadt-genossenschaft.ch

info@hauptstadt-genossenschaft.ch

Sie erhalten diesen Newsletter in
unregelmässigen Abständen. Mit dem Link unten
können sie sich abmelden.

[Abmelden](#)

mailer lite